

lismus, zur Entwicklung der Kultur und der sozialistischen gesellschaftlichen Beziehungen sowie zur Verstärkung der kommunistischen Erziehung der Werktätigen verwirklicht. Zugleich ist die Mongolische Volksrepublik als Mitglied des Rates für Gegenseitige Wirtschaftshilfe fester Bestandteil der sozialistischen Gemeinschaft.

Die historischen Erfolge, die das mongolische Volk in den 50 Jahren seit Gründung der Mongolischen Revolutionären Volkspartei errungen hat, sind untrennbar damit verbunden, daß die mongolischen Kommunisten stets das Bruderbündnis mit dem ersten sozialistischen Staat der Welt, der Sowjetunion, und der Partei Lenins wie ihren Augapfel hüteten. Auch die Erfahrungen der Mongolischen Revolutionären Volkspartei lehren, daß das feste Bündnis mit der Kommunistischen Partei der Sowjetunion das Unterpfand für den Sieg im revolutionären Kampf ist.

In ihrer 50jährigen Geschichte hat die marxistisch-leninistische Partei des Volkes der Mongolischen Volksrepublik immer das Banner des proletarischen Internationalismus hochgehalten. Durch ihr konsequentes Eintreten für die Prinzipien des proletarischen Internationalismus hat sie sich die Achtung der Bruderparteien erworben.

Die Sozialistische Einheitspartei Deutschlands und die Mongolische Revolutionäre Volkspartei verbindet eine brüderliche Freundschaft, die auf die Gemeinsamkeiten beim Aufbau des Sozialismus und im Kampf gegen den Imperialismus gegründet ist. Mit jedem Jahr vertiefen sich die kameradschaftlichen Beziehungen zwischen unseren Parteien, entwickelt sich die Zusammenarbeit zwischen der Deutschen Demokratischen Republik und der Mongolischen Volksrepublik.

Unsere Partei schätzt die aktive Unterstützung, die die Mongolische Revolutionäre Volkspartei dem Kampf der Staaten des Warschauer Vertrages für Frieden und Sicherheit in Europa und der Deutschen Demokratischen Republik für die Erhöhung ihrer internationalen Autorität und bei der Durchsetzung ihrer völkerrechtlichen Anerkennung durch weitere Staaten gewährt.

Wir wünschen den mongolischen Kommunisten und dem ganzen Volk der Mongolischen Volksrepublik, die gegenwärtig mit großer Initiative und hohen Produktionsleistungen den XVI. Parteitag der Mongolischen Revolutionären Volkspartei vorbereiten, neue Erfolge beim Aufbau der sozialistischen Gesellschaft in der Mongolischen Volksrepublik.

Wir sind überzeugt, daß sich die brüderliche Zusammenarbeit und die